

Le Canada est prêt à entrer avec confiance dans le XXI<sup>e</sup> siècle. Nous savons que l'interdépendance entre les nations porte en elle la promesse d'un nouvel ordre mondial. Mais son instauration ne surviendra qu'au terme d'un processus lent et souvent pénible de renforcement de la confiance et d'édification du consensus. Notre persévérance devra être à la mesure de l'espoir que nous entretenons.

La mise en oeuvre d'une politique étrangère axée sur l'internationalisme constructif suppose la participation du Parlement et de la population. Et celle de l'ICAI. En conjuguant nos efforts, nous parviendrons à renforcer la voix du Canada dans le concert des nations.